
Será que mudou tanto assim?
Muita gente me pergunta se, com a rapidez das mudanças ainda
se usa isso ou aquilo e se ainda é preciso prestar atenção em
“Etiqueta”. Calma! Etiqueta ajuda sempre – e nunca faz mal,
ela simplifica e embeleza a vida. E não tem como atrapalhar.
Além disso, com as mudanças a etiqueta se ajusta – e as vezes
muda mesmo.
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